

第 11 号 2006/3/29



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

第10号の3月号には「のりのりです」みたいな文章を自分は書いていましたが…。最も本職の忙しい時期に大失速(笑)3月はふあみりーに現時点で1回しか参加していません。だからこそ家族でヒッポをしているありがたさをつくづく感じています。「今日のふあみりーでこんな事があったんだよ」とさんちゃんが教えてくれます。自分は大失速でもフーリエを歌ったりするのりのりのさんちゃん(家族)がいます。失速すると言っても、一人でやっているときの失速とは速度が違います。上昇するきっかけがたくさんあるのです。ぜひぜひ家族みんなでヒッポを楽しみましょう。起きたら「オッラー」と言われると…。失速できませんね。(笑)

もちろん家族だけではありません。肉丸が誘ってくれたからこそ加賀の講演会にも2度参加しました。メンバーがメンバーを誘うのってすごい力を持っています。今週末にも福井のムーランのファミリーに行こうよと肉丸に誘われています。行けるかどうかは現時点では分かりませんが、誘われるとお尻が軽くなるので、パワーをもらっています。みんなにも同じ経験が増えてくれるといいですね。

さんちゃんはおそらく、2月から参加しているリモーネやマリー、マルコ…。実は書こうとするとたくさんの名前が出てきそうな感じがします。前記したたくさんのメンバーに誘われ、引っ張られ乗り乗りです。ひまわりふあみりーは上昇気流に乗っています。乗り遅れては行けません。この波に乗りましょう。

話は変わりますが、うちのさおちゃんが教えてもないのに「コメスタス」と言うと「ムイビエン、イツツ」と言います。生まれたときからヒッポ出来るって羨ましいなと思う今日この頃でした。

メンバー同士でいろいろなところに行けるといいですね。環境が豊かになる第一歩のような気がしてなりません。そう思いませんか?

以上

さんちゃん: 090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

